

SSP 2Q 2024 Leçon 2

[Prendre soin de la communauté] Mercredi

John Dinzey

Programme : SS Panel 2024 2 Q

Titre trimestriel : La Grande Tragédie

Auteur du trimestriel : Mark Finley

Titre de la leçon : #2 LA QUESTION CENTRALE : Amour ou égoïsme ?

Titre de la section : Mercredi - Prendre soin de la communauté

Date d'enregistrement : lundi 22 janvier 2024

Remarque : Cette couleur et cette police = texte trimestriel

Remarque : cette couleur et cette police = notes de John Dinzey

3ABNsabbathschoolpanel.com

LA QUESTION CENTRALE : Amour ou égoïsme ?

Lire pour l'étude de cette semaine : Luc 19 :41-44 ; Mat. 23:37, 38 ; Hébr. 11h35–38 ; Apo 2:10 ; Actes 2 : 44-47 ; Jean 13 :35.

Texte à mémoriser : Ne crains rien, car je suis avec toi; Ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu; Je te fortifie, je viens à ton secours, Je te soutiens de ma droite triomphante. (**Ésaïe 41:10**)

Mercredi 10 avril

Prendre soin de la communauté

****LIRE****

L'Église chrétienne primitive s'est développée non seulement parce que ses membres ont prêché l'Évangile, mais parce qu'ils ont vécu l'Évangile.

Les croyants ont copié le ministère du Christ qui « parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume et guérissant toute maladie et toute infirmité parmi le peuple » (**Matt. 4 : 23**)

Jésus se faisait attention, il se souciait profondément des gens, et c'est ce que fit l'Église dans le nouveau testament. C'était un amour désintéressé et cet engagement à répondre aux besoins humains, combinés au partage de la bonne nouvelle de l'Évangile avec la puissance du Saint-Esprit qui a eu un tel impact sur le monde dans les premiers siècles de l'Église chrétienne.

>>> **Prêchez l'Évangile et si nécessaire utilisez des mots**

>>> Partagez sur **Jean 13 :35** (ce verset est utilisé dans la leçon du lendemain)

et ils étaient d'un même accord....

Lisez Actes 2 :44-47, Actes 3 :6-9 et Actes 6 :1-7. Bien que les circonstances varient, quels principes pouvons-nous tirer de ces passages sur le christianisme authentique ?

Actes 2 :44-47

44 Tous ceux qui croyaient étaient **dans le même lieu**, et ils avaient tout en commun.

45 Ils vendaient leurs propriétés et leurs biens, et ils en partageaient le produit entre tous, selon les besoins de chacun.

46 Ils étaient chaque jour **tous ensemble assidus au temple**, ils rompaient le pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de coeur,

47 louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait **chaque jour à l'Église** ceux qui étaient sauvés.

Un accord qui a continué

Actes 2:1 Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu.

Psaume 133:1

Voici, oh! qu'il est agréable, qu'il est doux Pour des frères de demeurer ensemble!

Famille au ciel et sur terre

Ephesians 3:14-15

14 À cause de cela, je fléchis les genoux devant le Père,

15 duquel tire son nom toute famille dans les cieux et sur la terre,

REF:>>> Sous la formation du Christ, les disciples avaient été amenés à ressentir leur besoin de l'Esprit. Sous l'enseignement de l'Esprit, ils reçurent la qualification finale, et ils se mirent à l'œuvre. **Ils n'étaient plus ignorants et incultes.**

Ils n'étaient plus un ensemble d'unités indépendantes, discordantes, ou des éléments contradictoires. Leurs espoirs n'étaient plus fondés sur la grandeur du monde.

Ils étaient « d'un même accord », « d'un seul cœur et d'une seule âme ».

Actes 2:46 ; 4:32.

Christ a rempli leurs pensées ; l'avancement de son royaume était leur objectif. Dans leurs esprits et caractères, ils étaient devenus comme leur Maître, "et ils les reconnurent pour avoir été avec Jésus" Actes 4:13 AA 45.2

Je n'ai ni argent ni or

Actes 3 :6-9

6 Alors Pierre lui dit: Je n'ai ni argent, ni or; mais ce que j'ai, je te le donne: au nom de Jésus Christ de Nazareth, lève-toi et marche.

7 Et le prenant par la main droite, il le fit lever. Au même instant, ses pieds et ses chevilles devinrent fermes;

8 d'un saut il fut debout, et il se mit à marcher. Il entra avec eux dans le temple, marchant, sautant, et louant Dieu.

9 Tout le monde le vit marchant et louant Dieu.

Le diable essaie de provoquer la division

Actes 6 : 1-7

1 En ce temps-là, le nombre des disciples augmentant, les Hellénistes murmurèrent contre les Hébreux, parce que leurs veuves étaient négligées dans la distribution qui se faisait chaque jour.

Hellénistes = Grecs G1675 (Fort) Ἑλληνιστής, Hellēnistēs, hel-laynis-tace'

D'un dérivé de G1672 ; un helléniste ou un juif parlant grec : - un Grec.

> Hellénistes (NKJV) = Grecs (KJV) - un helléniste est un grec

comme le souligne plus clairement la version :king james de la SDABC

Actes 6:1 ; Hellénistes, c'est-à-dire Juifs parlant grec, ou « Juifs grecs » (RV).

Qui non seulement parlait grec, mais avait absorbé la culture grecque. Les hellénistes étaient des juifs de la dispersion.

Les Hellénistes étaient des juifs de la dispersion aussi appelés diaspora qui préféraient parler Grec mais aussi absorbé la culture grecque.

La solution

Actes 6:2 Les douze convoquèrent la multitude des disciples, et dirent: Il n'est pas convenable que nous laissions la parole de Dieu pour servir aux tables.

3 C'est pourquoi, frères, choisissez parmi vous sept hommes, de qui l'on rende un bon témoignage, qui soient pleins d'Esprit Saint et de sagesse, et que nous chargerons de cet emploi.

4 Et nous, nous continuerons à nous appliquer à la prière et au ministère de la parole.

5 Cette proposition plut à toute l'assemblée. Ils élurent Étienne, homme plein de foi et d'Esprit Saint, Philippe, Prochore, Nicanor, Timon, Parménas, et Nicolas, prosélyte d'Antioche. cette parole plut à toute la multitude.

6 Ils les présentèrent aux apôtres, qui, après avoir prié, leur imposèrent les mains.

7 La parole de Dieu se répandait de plus en plus, le nombre des disciples augmentait beaucoup à Jérusalem, et une grande foule de sacrificateurs obéissaient à la foi.

Ces croyants du Nouveau Testament ont suivi le modèle du Christ, qui, comme Pierre a exprimé qu'il était « oint ». . . du Saint-Esprit et de force, qui allait de lieu en lieu faisant le bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui » (**Actes 10 :38**)

L'Église du Christ était son corps sur terre, et elle aussi au cours de ces premiers siècles a exprimé l'amour sacrificiel du Christ et son souci pour les personnes blessées, pour l'humanité brisée. **Ces croyants étaient des exemples vivants de la compassion du Christ.**

Le diable n'aime pas ça

Dans la grande controverse qui fait rage dans l'univers, le diable veut dégrader l'image de Dieu dans l'humanité. Le but de l'Évangile est de restaurer l'image de Dieu dans l'humanité. Cette restauration comprend des éléments physiques, guérison mentale, émotionnelle et spirituelle.

Dans **Jean 10 :10** : Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire; moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance.

Il aspire à ce que nous soyons physiquement en bonne santé, mentalement alerte, émotionnellement stable et spirituellement entier.

Cela est particulièrement vrai à la lumière de son retour promis. Ce monde est confronté à une énorme crise.

Les propres prédictions de Jésus dans Matthieu 24 et Luc 21 prédisent des conditions catastrophiques sur la terre avant son retour.

Lorsque Christ nous touche avec sa grâce guérisseuse, nous aspirons à toucher les autres avec le contact du Christ afin qu'ils puissent être guéris.

Jésus nous envoie dans un monde brisé en tant qu'ambassadeurs pour toucher les autres par son amour.

Le christianisme du Nouveau Testament était caractérisé par l'amour des chrétiens les uns envers les autres et envers leurs communautés.

Dieu désire que nous soyons d'un même accord aujourd'hui

Jean 17:15-21

15 Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal.

16 Ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde.

17 Sanctifie-les par ta vérité: ta parole est la vérité.

18 Comme tu m'as envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le monde.

19 Et je me sanctifie moi-même pour eux, afin qu'eux aussi soient sanctifiés par la vérité.

20 Ce n'est pas pour eux seulement que je prie, mais encore pour ceux qui croiront en moi par leur parole.

21 afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croie que tu m'as envoyé.

****LIRE****

Que quiconque prétend suivre le Christ considère les intérêts des autres avant ses propres intérêts. Rester ensemble, rester ensemble ! Dans l'union il y a la force et la victoire ; dans la discorde et la division, il y a faiblesse et défaite.

Du ciel j'entendis ces paroles que je vous transmets en qualité d'ambassadeur de Dieu. 5T488.2

Que chacun cherche à répondre à la prière du Christ : "Afin qu'ils soient tous un; comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi"

Oh, quelle unité !

Le Christ dit : « À ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous aimez-vous les uns les autres. 5T488.3

Mettre en avant « un accord »

Discussion : Quel rôle l'Église a-t-elle dans la coopération avec Christ qui prouve que les accusations de Satan étaient fausses ?

Remarques

Après la descente du Saint-Esprit, les disciples sortirent pour proclamer le Sauveur ressuscité, leur seul désir est le salut des âmes.

Ils se réjouissaient de la douceur de la communion avec les saints. Ils étaient tendres, réfléchis, renonçant à eux-mêmes, prêts à faire n'importe quel sacrifice pour l'amour de la vérité.

Non seulement en paroles, mais en actes, ils ont révélé ce que l'amour du Christ leur a commandé de révéler. Par des paroles saintes et des actions ils s'efforçaient d'éveiller cet amour dans d'autres cœurs. 17LtMs, Ms 12, 1902, par.26

Les croyants devaient chérir l'amour qui avait rempli le cœur des apôtres après la descente du Saint-Esprit. Ils devaient avancer dans une obéissance volontaire au nouveau commandement : « Comme je vous ai aimés, aimez-vous aussi les uns les autres ». **Jean 13 :34**

Ils étaient si étroitement unis au Christ qu'ils étaient capables de suivre ses recommandations. Le pouvoir d'un Sauveur qui pouvait les justifier par sa justice devait être magnifié. 17LtMs, Ms 12, 1902, par. 27

Mais les premiers chrétiens ont commencé à rechercher les erreurs et les défauts des autres. Regarder aux erreurs, encourage la suspicion et le doute, laisse place à des critiques méchantes, ils ont perdu de vue le Sauveur et le grand amour qu'il avait exprimé pour les pécheurs.

Ils devinrent plus stricts à l'égard des cérémonies extérieures, plus rigides dans leurs critiques, plus particulièrement sur la théorie de la foi. Ils ont oublié la leçon de

l'amour que le Christ avait recommandé. Et le plus triste encore, c'est qu'ils n'étaient pas conscients de leur perte. Ils ne se rendaient pas compte que le bonheur et la joie disparaissaient de leur vie.

Ils marchaient dans les ténèbres, l'amour de Dieu exclu de leurs cœurs. 17LtMs, Ms12, 1902, par. 28